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在特会の桜井会長が緊急声明！ 2010/08/11 10:18 

 逮捕された四人の行動を120％支持！ 
  

 京都府警による総連の捜査を注視 

 弁護士費用など資金カンパを要請！ 

  
  このエントリーは予定（韓国併合100年・菅首相談話）を変更してお届けします。 
  
   在日特権を許さない市民の会の桜井誠会長は10日18時よりニコニコ動画で緊急生放送を行い、①逮捕された京都支部の四

人の行動を120％支持する、②京都府警は朝鮮学校側も適正に捜査中と語っており結論が出るまで府警への過激な抗議行動

は避けて欲しい、③8月14日、15日、22日に計画していた行動は予定通り実施する、④逮捕された四人の弁護士を依頼するた

めの資金が不足しており賛同者へ寄付のお願いをしたいーなど、要旨次の通り語った。 
  

   これは昨年12月4日、京都市の勧進橋児童公園を約50年の長期にわたって不法占拠を続けてきた京都朝鮮第一初級学校

に対して、抗議・奪還活動を行ったメンバーのうち４人が、8月10日に京都府警により逮捕された事を受けて行われたもの。 
  

 
続きの2/2があるのですがまだアップされていません。 

ニコニコ動画はこちらです。 
  

一、在特会として今回の逮捕は「遺憾」としか言いようがありません。我々はこのように逮捕される謂われは全くない。京都勧進

橋の児童公園を半世紀にわたって不法占拠してきたのは一体どこの誰だと。彼らが不法占拠しなければ我々が騒ぐ必要性は何

もなかった。朝鮮人の犯罪を放置しておいて、その一方で抗議する日本人だけを逮捕する、あるいは叩きつぶそうとするなら、

我々は徹底して戦わざるを得ない。 
  
一、ただ朝日新聞にも書かれていることですが、在特会の本部及び私の自宅に家宅捜査に入った京都府警の捜査官と話したと

ころ、彼らは総連側・朝鮮学校側の捜査についてもきちんとやるべきことはやっている、と語っていたのでこれは捜査の進展を見

守りたいと思います。 
  
一、もし、京都府警が我々と同じように朝鮮総連側を家宅捜査し逮捕者するということがあるのなら、我々は「身を挺して」朝鮮総

連の悪事を暴いたということになり、我々の逮捕者四名、「胸を張って」送り出したいと思う。しかし、京都府警が片手落ちの在特

会潰しだけを行う、朝鮮学校の犯罪については見て見ぬふりをする、そう判断したときには私は皆さんに対して、京都府警への

命がけの抗議を呼びかけます。その時は是非応えて頂きたいが、いまの時点での暴発だけはなんとか防いで頂きたい。 
  
一、私は彼ら（逮捕された四人）がやったことは一つも間違っていないと思っています。今日、京都府警の人間が来たとき「私の身

柄を持って行け！」と何度も言ました。それは私自身が間違ったことをしているとは思っていないからです。どう考えても日本人の

子どもが遊ぶべき児童公園を不法占拠する朝鮮学校に抗議の声を上げることが「悪い」とはとても思えない。アンチ在特会の方

は「ざまあみろ」という人もいるでしょうが、この程度で潰れる在特会ではありません。その程度の存在ならとっくの昔に潰れてい

ます。在特会は常に筋を通してきました。 
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一、続いてお知らせです。8月14日のキャンドルデモに対するカウンターデモ、15日の反天連デモに関しての抗議（注、10日に

デモの申請が行われたとの情報があります）、もちろん22日の日比谷公会堂の日韓併合100周年記念事業国民大集会は予定

通り行います。 
  
一、そしてお願いです。逮捕された四人に弁護士をつけたいと思います。また民事の方でも九月に準備書面、第一回口頭弁論の

ための準備を弁護士さんにお願いしておりますが、そのための資金が足りません。これまでは何とか我々で出し合ってやってき

ましたが、それも限界です。皆さん方の支援を是非ともお願いしたい。 
  
一、最後に、京都府警の人と話したことですが、「我々は仕事をしている」という。なら何故、京都の東九条で朝鮮ヤクザが我が物

顔で街を練り歩いているのか？。あるいは朝鮮学校に抗議言ったときに出てきた一人は、組事務所に出入りしていることまで突

き止めました。ただごとではない訳です。小学校から出てきた人間が組事務所に出入りしている、というと府警の人は黙ってしま

う、つまりまともに仕事をしていない訳ですよ。だから我々が、京都の方々が、関西の皆さんが朝鮮人によって不法占拠された勧

進橋児童公園を日本人の手に取り戻すのだ、と立ち上がったのが今回の事件の本質なのです。（ニュース調ここまで）  
  

    
 在特会初摘発を伝えた産経新聞8月11日24面下段の記事スキャン画像。 

   
 私は今回の件で、在特会を全面支持致します。出来レースみたいですね。反天連が15日のデモ申請したのが10日午前中、そ

して京都府警が四人を逮捕し、東京の本部、自宅の家宅捜査に入ったのも10日。いち早く報じたのが朝日新聞で、何と家宅捜

査の時にはテレビ朝日のカメラだけが捜査員に同行して取材していたと言います。 
  
 書きたいことは山ほどありますが、皆さん、上記の通り在特会への資金援助をよろしくお願い致します。せっかく一万人規模に

まで成長した同会を金の問題で頓挫させてはなりません。例えは適切か否か判りませんが、終戦直後の朝鮮進駐軍の蛮行に敢

然と立ち向かった山口組三代目田岡組長のイメージを連想してしまいました（在特会がヤクザという意味ではありませんよ、私も

時々参加していますし）。支援しましょう！ 
  

 
これが問題とされた映像です。不法に児童公園に置いてあった 
朝鮮学校の器物を返すと言っても門を閉めて受け取らない様子 

が収録されています。   

 ●ご寄付のお願い 

  

 「在日特権を許さない市民の会」では活動内容をご支援いただける皆さまのご協力をお

願いしています。当会の活動は皆さまからの善意のご寄付によって運営されていますが、

その活動を行っていくためには多大な費用が掛かります。継続して活動を続けていくため
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タグ： 在特会  桜井誠  朝鮮総連  京都勧進橋児童公園  不法占拠  威力業務妨害  家宅捜査  資金カンパ要請   

に、皆さまから暖かいご支援を賜りますことが出来れば誠に幸いです。 

  

 活動内容・会計報告などは随時、当サイトにて発表しています。ご確認の上、当会の活

動に賛同下さいます皆様からのご支援を何卒よろしくお願い申し上げます。ご寄付は、ネ

ットで簡単に送金できるクレジット決済、又は下記の郵便口座へ郵便局・一般金融機関

（銀行・信用金庫など）から直接ご入金下さい。 

  

郵便局からの振込先 

名前 ザイニチトッケンヲユルサナイシミンノカイ 

記号 10150  番号 68361341 

  

一般金融機関（銀行・信用金庫など）からの振込先 

銀行名 ゆうちょ銀行 金融機関コード 9900  

店番 018  預金種目 普通（または貯蓄） 

※預金種目は「普通」「貯蓄」のいずれでも振込可能です。  

店名 〇一八 店（ゼロイチハチ店） 口座番号 6836134  

名前 ザイニチトッケンヲユルサナイシミンノカイ 

  

クレジットカード決済 

金種は500円、1000円、3000円、5000円、10,000円、20,000円、30,000円、50,000円、10

0,000円からお選びいただけます。ご利用いただけるカードはVISA, MasterCardのロゴが

付いているカードです。 

※海外からクレジット決済を利用する方へ---電話番号に関しましては0から始まる9桁～1

1桁の番号のみが決済可能となります 

  

     

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(36) 

コメント(36) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2010/08/11 11:29Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、こんにちは。 

 
いやー、本当に驚きですね。 
今や、日本は社会主義国家になってしまいましたね。 
バカ総理が誇大妄想で謝罪談話を出したり、公園不法占拠に対して警察が動かず、抗議

している在特会の方々を逮捕するとは完全に本末転倒です。 

 
民主党を早く潰して、極右の政権が出来ないと中和できませんね。 

 
私もカンパに協力します。 

 

2010/08/11 11:49Commented by nekodaisuki さん 

花うさぎさん初めまして。 
私も在特会を支持します。 
彼らの口調は過激ですが、チーム関西の働きがなければ、 
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在日の横暴を知ることはありませんでした。 

 
少しでも応援する気持ちがある方はパソコンの前でNETでカンパできるので 
賛同の気持ちを表していただきたいですね。 

2010/08/11 12:07Commented by ninngilyouyaki さん 

花うさぎ さま こんにちは 

 
この場をお借りします。 

 
http://politiceconomy.blog28.fc2.com/blog-entry-646.html 
 
京都府警本部 電話 075-451-9111 
京都府警の ご意見箱です↓ 
https://www2.pref.kyoto.lg.jp/fukei/iken_yobo/index.html 
 
 
みなさん一言お願いいたします。  

 

2010/08/11 12:16Commented by ninngilyouyaki さん 

京都府警察本部 に電話終了しました。 
普通に聞いてくれました。   

2010/08/11 13:26Commented by 第一義＠運国斎 さん 

花うさぎさんこんにちわ。 
在特会不当逮捕のエントリ－への急遽変更、ありがとうございます。 

 
>いち早く報じたのが朝日新聞で、何と家宅捜査の時にはテレビ朝日のカメラだけが捜査

員に同行して取材していたと言います。 
ケ－サツからは漏らしていない、との事ですが、誰かが漏らさない限り、首尾よくテロ朝と

朝日る『だけが』取材できるはずが無いのですがね。 

 
それと朝校も捜査してると言う府警の話は信用できないですね。我々の側から見れば朝

校の不法行為の原状回復なのに朝校に何の御咎めが無く、逆に不法を指摘した在特会

の皆さんが逮捕されるとは著しく不平であると思います。恐らく総連、朝校は何の罪にも

問われないであろうと思います。 

 
私も仕事が見つかり次第、寄付を致します（流石に今無職状態では無理です…）。では1
4日に東京でお会いしましょう。  

 

2010/08/11 15:25Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん こんにちは。 
 
>公園不法占拠に対して警察が動かず、抗議している在特会の方々を逮捕するとは完全

に本末転倒です。 

 
酷い話ですね。今のところは静かに電話程度でしょうが、全然音沙汰無しとなったら府警

に抗議街宣でしょう。 

 
>民主党を早く潰して、極右の政権が出来ないと中和できませんね。 
 
はい、腹をくくって左翼制度を整理しないと取り返しがつかなくなりそうです。 

 
>私もカンパに協力します。 
 
ありがとうございます(--)。  

 

2010/08/11 15:26Commented by 花うさぎ さん 

To nekodaisukiさん はじめまして。 
 
>彼らの口調は過激ですが、チーム関西の働きがなければ、 
>在日の横暴を知ることはありませんでした。 
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問題はそこです。周辺住民の度重なる苦情にも行政と警察は動かなかったのですよ。 

 
>パソコンの前でNETでカンパできるので 
>賛同の気持ちを表していただきたいですね。 
 
よろしくお願いします。  

2010/08/11 15:29

Commented by 花うさぎ さん 

To ninngilyouyakiさん こんにちは。 
 
>みなさん一言お願いいたします。 

 
情報ありがとうございました(--)。 
 
>京都府警察本部 に電話終了しました。 
>普通に聞いてくれました。 
 
そうですか。これを毎日多くの方がやってくれると無視できなくなるでしょう(^^)。  

 

2010/08/11 15:32Commented by 花うさぎ さん 

To 第一義＠運国斎さん こんにちは。 
 
>在特会不当逮捕のエントリ－への急遽変更、ありがとうございます。 
 
いえいえどういたしまして。 

 
>誰かが漏らさない限り、首尾よくテロ朝と朝日る『だけが』取材できるはずが無いのです

がね。 

 
怪しいですよね。 

 
>恐らく総連、朝校は何の罪にも問われないであろうと思います。 
 
そうなったら数千人規模で街宣けかないと(^^；。 
 
>では14日に東京でお会いしましょう。 
 
ご苦労様です(--)。 

 

2010/08/11 16:01Commented by みけねこ さん 

初めてコメントさせていただきます。 

 
昨日、在特会の方々の逮捕を知って悔しくてなりません。 

 
私は名古屋在住の主婦です。 
民主党政権誕生以来、名古屋で在特会のデモがある時は必ず参加してきました。 
桜井さんのお話しも何度か直接聴く機会がありましたが、日本人として当然のことをおっ

しゃっているし、在特会は日本人として当然のことをやっているだけです。 
政治家がやらないから普通の国民が立ち上がっただけなのです。 
暴力的な集団だったら、女性は怖くてデモなど参加できません。 

 
断固、在特会を支持します。 
カンパもします。 
京都府警にも電話しようと思います。 

 
私たち普通の人間には、それくらいしかできないのでしょうか？  

 

2010/08/11 16:32Commented by 花うさぎ さん 

To みけねこさん こんにちは、はじめまして。 
 
>昨日、在特会の方々の逮捕を知って悔しくてなりません。 
 
あまりに一方的な不当逮捕だと私も思います。この一件は在特会からの告発と一体とな
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って処理されるべき性質の事案ですよ。 

 
>民主党政権誕生以来、名古屋で在特会のデモがある時は必ず参加してきました。 
 
それは素晴らしい(^^)。 
 
>政治家がやらないから普通の国民が立ち上がっただけなのです。 
 
政治家も行政も警察も動いてこなかった歴史があります。 

 
>私たち普通の人間には、それくらいしかできないのでしょうか？ 
 
その強い意志を仲間を増やす方向にも向けられてはいかがでしょうか。同じ抗議や資金

援助にしても「数は力」です。願わくば今回の一件を気に会員数が一万人を超えて欲しい

ですね。  

2010/08/11 18:24Commented by yuuitirou さん 

財布は苦しいけれど よくやってくれた と言う意味で 明日振り込みます。  

 

2010/08/11 19:56Commented by 花うさぎ さん 

To yuuitirouさん こんばんは。 
 
>財布は苦しいけれど よくやってくれた と言う意味で 明日振り込みます。 
 
本当にありがとうございます(--)。  

 

2010/08/11 20:38Commented by kinton さん 

在特会、全面的に支持致します。 
本当に在特会の方々の行動力には頭が下がります。 
政府がまったく当てになりません。 
日本国民が皆で力を合わせて、戦いましょう。 
誇りある日本を守りましょう！！  

 

2010/08/11 21:04Commented by shaberasate さん 

連日、御苦労様です。この件は、本当に警察のやり口が汚く、チーム関西の皆さんを全面

的に支持します。 

 
ところで、今日花うさぎさんにお話した韓国向けに発表されたより媚びた談話と言うのは、

どうやら冗談記事で、私の早合点でした。お騒がせしました。 
イカン、どうも疲れてるって、言い訳になってませんねw  

 

2010/08/11 21:07Commented by 花うさぎ さん 

To kintonさん こんばんは。 
 
>本当に在特会の方々の行動力には頭が下がります。 
 
本当ですね。 

 
>日本国民が皆で力を合わせて、戦いましょう。 
>誇りある日本を守りましょう！！ 
 
これこそ「草の根」なんですよ。在特会潰しが明白ならメンバーもサポーターも気合いを入

れて反撃しないと(^^)。 
 
「正義・日本の国益」はこちら側にあるのですから。 

 

2010/08/11 21:11Commented by 花うさぎ さん 

To shaberasateさん こんばんは。 
 
>連日、御苦労様です。 
 
とんでもない、shaberasateさんこそ本当に連日ご苦労様です。 
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＞チーム関西の皆さんを全面的に支持します。 

 
当人も聞いたら喜ぶと思います。 

 
>韓国向けに発表されたより媚びた談話と言うのは、どうやら冗談記事で、私の早合点で

した。 

 
そうでしたか。時間を見つけて探しに行こうと思ってましたが。 

 
>イカン、どうも疲れてるって、言い訳になってませんねw 
 
いえいえ、連日極暑ですからくれぐれもご自愛下さい。 

2010/08/11 21:16

Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
自民・谷垣総裁、１５日に靖国参拝の意向 

 
 自民党の谷垣禎一総裁は１１日、終戦記念日の靖国神社参拝について「私は（昨年の）

総裁選で８月１５日にお参りすると主張した。忘れていない」と述べ、参拝することを明ら

かにした。菅直人内閣の全閣僚が参拝しないことについては「それぞれ党の考えがある」

と述べるにとどめた。党本部で記者団に語った。谷垣氏は昨年１０月、自民党総裁として

３年２カ月ぶりに靖国神社を参拝している。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/situation/100811/stt1008111840006-n
1.htm 
 
・よ～～～し、自民党の議員を全員連れて参拝したら褒める！  

 

2010/08/11 21:18

Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース２ 

 
仏極右党首が訪日 靖国神社参拝へ 

 
 １０日付フランス紙パリジャンによると、移民排斥などを掲げる同国の極右政党、国民戦

線（ＦＮ）のルペン党首が同日、フランスをたって日本を訪問する。 

 
 同紙によると、ルペン党首は靖国神社を参拝、日本の右翼団体、一水会などと会合を

持つ予定。日本人女性と結婚したＦＮナンバー２のゴルニッシュ氏らが同行する。 

 
 靖国参拝について、ゴルニッシュ氏は「（パリの）凱旋門にある無名戦士の墓のようなも

の。われわれは戦火に倒れた不幸な兵士に対し敬意を表す」と述べた。その他の訪日目

的については明らかにしていない。（共同） 

 
http://sankei.jp.msn.com/world/europe/100810/erp1008102124008-n1.
htm 
 
・これは面白くなってきました(^^)。  

 

2010/08/11 21:22Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース３ 

 
独立運動団体「光復会」、日本の首相談話に反発 
8月11日17時27分配信 聯合ニュース 
 
【ソウル11日聯合ニュース】独立運動家・家族団体「光復会」は11日、日本政府が10日

に閣議決定した韓国併合100年にあたっての菅直人首相の首相談話に反発し、日本の

天皇の具体的な謝罪を求めた。 
  
光復会は同日、ソウル市内で記者会見を開き、「独立運動団体を代表した光復会の要

求」と題した声明を発表し、「日本首相の偽りの謝罪より、日王の真率で具体的な謝罪を
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促す」と批判した。 

 
日本は、強圧的かつ違法的に行われた韓日強制併合の無効を認め、歴史的、法的、実

効的に韓国固有の領土である独島（日本名：竹島）が自国の領土だとする破廉恥な主張

を永久に撤回すべきだと求めた。 

 
http://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20100811-00000025-yonh-kr 
 
・折角の「配慮」がこのざまです。「だから言ったじゃないの」って歌があったような気が？  

2010/08/11 21:39

Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>・ニュース 
> 

>自民・谷垣総裁、１５日に靖国参拝の意向 
> 
>  自民党の谷垣禎一総裁は１１日、終戦記念日の靖国神社参拝について「私は（昨年

の）総裁選で８月１５日にお参りすると主張した。忘れていない」と述べ、参拝することを明

らかにした。菅直人内閣の全閣僚が参拝しないことについては「それぞれ党の考えがあ

る」と述べるにとどめた。党本部で記者団に語った。谷垣氏は昨年１０月、自民党総裁とし

て３年２カ月ぶりに靖国神社を参拝している。 

> 
>http://sankei.jp.msn.com/politics/situation/100811/stt100811184000
6-n1.htm 
> 
>・よ～～～し、自民党の議員を全員連れて参拝したら褒める！ 
 
こんばんわ。 
いつもありがとうございます。 

 
民主売国政党が、参拝しないと 言っているので、 
自民党 全議員 参拝すれば、日本は良くなりそうですね。 
常識ですが、日本では、常識にない、無国籍人種が多すぎます。  

 

2010/08/11 22:22

Commented by 20a5911 さん 

反日左翼に対して自警団作るなんて人もいるし、在特会は予定どおり行くみた

いだし、なんか欧州の極右政党の連中まで参拝するみたいだし、今年の靖國

はすごいことになりそう……。  
 

2010/08/12 03:04Commented by zeppekikun さん 

 こんな理不尽な事があるか！ 
この腐って歪んだ京都の警察、弁護士達（どこの国の人間かわからんが） 
自分も１２０％応援する。 

 
在特会の皆さんががんばっていた時自分は生活の為働いていた。 
逮捕された４人の方は日本の為に行動してくださった。 
今の自分に出きる限りの寄付をさせてもらった。 

 
ここで日本が勝たないでどうする？  

 

2010/08/12 04:09Commented by ゆらぎ さん 

あきらめませんよ！絶対に！！！  

 

2010/08/12 09:16Commented by izajds さん 

花うさぎさん、 

 
いつもながらタイムリーな情報、どうも有難うございます。 
私も支援したいと思います。 

 
しかし、本当にひどい話ですね！ 市の公園を「５０年にもわたって」 
不法占拠している朝鮮学校にはお構いなしで、その不正に抗議する市民団体 
を逮捕って、どう考えてもおかしいです。 これ、違う切り口から見れば、 
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京都府警と朝鮮総連の癒着に見えますが。 しかも逮捕対象者ですらない 
桜井さんの自宅の家宅捜索にテレビ朝日と朝日新聞がついてきた、というの 
は捜査情報の漏えいではないですか？！ 
京都府警にその認識があるかどうか知りませんが、これは在特会の不祥事 
ではなく、立派に「京都府警の不祥事」だと思いますが。 

 
警察と捜査対象者の癒着は例がないことではなく、ずっと以前に、大阪府警 
と暴力団の癒着が騒がれたというようなことがあったと思います。 

 
ところで、２チャンネルを見ていても、在特会に対する誤解が、かなりある 
と思います。この方たちを街宣右翼と同一視している方々もあるやに見受け 
ますが、とんでもない！！ 実は、正直言って、私も以前は「過激な人たちなのかな？」と

噂だけ聞いて思っていました。 しかし、花うさぎさんも 
報じて下さった、今年の６月２０日の東京での反民主党デモに、試しに参加 
してみて（失礼な物言いをお許し下さい！語彙が貧弱なもので(^^ゞ）その思いは一掃さ

れました。確かにシュプレヒコールは気持ちいいくらい威勢がいいと思いますが、主張は

理路整然としており、全く何の違和感も感じませ 
んでした。 警察の言うことはきちんと守り、警察の方々とのやりとりも 
お互い大変和やかで、デモは警察車両が先導し、警察に監視されていると 
いうより守られていると感じました。 

 
また、別件ですが、例の、民主党の小沢一郎氏の検察審査会への不服申し立 
てもこの在特会のメンバーが関係されていると聞いています。 これには 
多くの国民が快挙！！と感じたのではないでしょうか。  

 
とりあえず、この件、見守っていきたいと思います。 花うさぎさん、また 
新しい情報がありましたら、お願いします！ 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

2010/08/12 09:28

Commented by abusan１２３ さん 

世の中は綺麗事じゃ済まない部分も有りますので悪どくやるのなら 
それなりの覚悟が必要でしょうなあ(^_^メ) 
 

私は在特会のやり方を非難はしませんが支持もしません。 
「三蔵法師の正義」では無く「水滸伝」の 
様なものを感じますので。 

 
警察も一種の派閥と考えられ、権力が有るだけに 
「対峙」にはそれなりの「大義名分」が求められます。 

 
世間も一枚岩では有りませんので覚悟の程を。  

 

2010/08/12 09:54

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。 
 
>常識ですが、日本では、常識にない、無国籍人種が多すぎます。 

 
本当にそれを実感します。 

 
戦後の教育の成果が見事に花開いた結果の反日売国政権ですね。 
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2010/08/12 09:55Commented by 花うさぎ さん 

To 20a5911さん おはようございます。  
 
>今年の靖國はすごいことになりそう……。  
 
はい。一人でも多くの方が参拝をかねて集まって欲しいですね。  

 

2010/08/12 09:56Commented by 花うさぎ さん 

To zeppekikunさん おはようございます。 
 
>今の自分に出きる限りの寄付をさせてもらった。 
 
ありがとうございます、感謝です(--)。 
 
>ここで日本が勝たないでどうする？ 
 
負ければ大陸半島の奴隷国として生きるしかないです。  

 

2010/08/12 09:57Commented by 花うさぎ さん 

To satumabushiさん  おはようございます。 
 
>あきらめませんよ！絶対に！！！ 
 
負けてたまるか！ですよね。  

 

2010/08/12 10:03Commented by 花うさぎ さん 

To izajdsさん おはようございます。 
 
>私も支援したいと思います。 
 
ありがとうございます。 

 
>違う切り口から見れば、京都府警と朝鮮総連の癒着に見えますが。 
 
いやその通りといわれても仕方がないでしょう。 

 
>立派に「京都府警の不祥事」だと思いますが。 
 
これはどこから情報が漏れたのか、追求する必要がありますね。 

 
>新しい情報がありましたら、お願いします！ 
 
２ちゃんは工作員が跋扈してますのでそこを抑えないといけません。この件に関しては随

時ご紹介していきます。  

 

2010/08/12 10:05Commented by 花うさぎ さん 

To abusanさん おはようございます。 
 
>私は在特会のやり方を非難はしませんが支持もしません。 
 
そういう方は結構いると思いますよ。 

 
>世間も一枚岩では有りませんので覚悟の程を。 
 
世論との戦いでもあるわけです。反日マスゴミの報道を見れば判るように。  

 

2010/08/12 11:26Commented by 吟遊士 さん 

花うさぎさん、こんにちは 

 
わたしは在特会については言ってることは一理あるとは思っていますが、やり方について

はあえて非難も支持もせずという立場です。しかし今回の在特会メンバーいきなり逮捕や

は政府の朝鮮学校無償化の方針と無縁でないような気がします。 
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これが菅政権（サヨク勢力）の保守派弾圧へのノロシと見るべきか。夫婦別姓・外国人参

政権を成し遂げたい現政権勢力が目障りな保守派を弾圧しにかかってきた可能性はある

と見たいです。 

 
自称”真正保守系”ブロガーの一人として少しおかしいとは思いますね、京都府警。   

2010/08/12 16:02

Commented by 花うさぎ さん 

To 吟遊士さん こんにちは。 
 
>逮捕は政府の朝鮮学校無償化の方針と無縁でないような気がします。 

 
充分考えられますね。行動力抜群の団体ですから。 

 
>目障りな保守派を弾圧しにかかってきた可能性はあると見たいです。 
 
はい、そう受け止めねばならないと思います。 

 
>自称”真正保守系”ブロガーの一人として少しおかしいとは思いますね、京都府警。 
 
わたしもそう思います(^^)。  

 

2010/08/13 11:44

Commented by ジゼル さん 

こんにちは。動画拝見しました。 
不法占有に対して抗議をしたら「逮捕」 
暗黒社会です！ 

言葉は多少荒いとしても、別に暴力を振るったわけでもなく 
何故「逮捕」なのか、悔しいです。 
僅かしか出来ませんが、せめてカンパをしたいと 
思います。 
これからの戦術、戦略を練っていただきたいと思います。 

 

2010/08/13 13:13Commented by 花うさぎ さん 

To hisuiさん こんにちは。 
 
>不法占有に対して抗議をしたら「逮捕」 
>暗黒社会です！ 
 
一方的な不当逮捕だと私も思います。 

 
>僅かしか出来ませんが、せめてカンパをしたいと 
>思います。 
 
ありがとうございます。 

 
>これからの戦術、戦略を練っていただきたいと思います。 
 
裁判を通じて在日がやってきたことが広く周知できると良いですね。 
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